



Mehr Fotos auf gmünd.NÖN.at



Das Gründungsteam der Kunstakademie Heidenreichstein Manuela Fürnweger, Rupert Wurz, Gregor Fürnweger, Robert Inghofer, Birgit Böhm, Nina Martin und Franziska Popp mit Anela Juric und Jürgen Reiter. Fotos: Schwab

Investition von 1,2 Millionen

LITSCHAU | 120 Millionen Euro werden dieses Jahr in das fast 14.000 Kilometer lange Landesstraßennetz in Niederösterreich investiert (die NÖN berichtete).

Das Bauprogramm soll nun erweitert werden, informiert Mobilitätslandesrat Ludwig Schleritzko. Ein Projekt ist dabei auch im Bezirk Gmünd geplant: Die L 63 wird bei Loimanns saniert.

„Der sparsame Mitteleinsatz in diesem Jahr macht es möglich, dieses Bauprogramm nun zu erweitern. Wir können sieben zusätzliche Projekte mit einer Investitionssumme von 1,2 Millionen Euro im Waldviertel umsetzen“, berichtet Landesrat Schleritzko.

Neue „Akademie“

Künstlerische Bildung | Nina Martin gründete die „Kunstakademie Heidenreichstein“. Es unterrichten Kulturschaffende aus der Region.

Von Michael Schwab

HEIDENREICHSTEIN | Mit einem Flashmob am Stadtplatz wurde am Samstag die „Kunstakademie Heidenreichstein“ gegründet.

Das sechsköpfige Führungsteam, bestehend aus Nina Martin (geb. Hlava), Birgit Böhm, Franziska Popp, Robert Inghofer, Rupert Wurz und Gregor Fürnweger, möchte Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten im künstlerischen Bereich in

Heidenreichstein anbieten. Nina Martin gab zur Eröffnung eine Pantomime-Kostprobe, Birgit Böhm tanzte über den Stadtplatz, und zum Schluss folgte ein Gruppentanz.

„Ich habe im Zuge meiner Ausbildung in der Schauspielerschule in Verscio in der Schweiz erlebt, wie es ist, wenn ein ganzes Dorf mit den Studenten zusammenarbeitet. Ich fragte mich, ob so etwas auch in Heidenreichstein möglich ist“, ver-

rät Nina Martin im Gespräch mit der NÖN.

Mit ihrem Team möchte sie künstlerisches Flair nach Heidenreichstein bringen. Zu Beginn werden Lehrgänge für Pantomime, Stepptanz und klassische Gitarre, sowie Seminare über Blockhausbau, Motorsägenschnitzen, Studieren mit 50+ und eine Masterclass für Tap Dance angeboten. Nähere Infos auf der Homepage des Vereins unter www.kunst-hstein.at



Nina Martin bei ihrer Vorführung.

NÖN

„Die Edlseer“ mit neuen Hits

Jetzt neu: die Jubiläums-CD „Owa heit do GEMMA FEIERN“

Zum 25. Jubiläum bringen die Edlseer ihr neues Album mit 15 brandneuen Titeln auf den Markt.

Die Jubiläums-CD kostet € 15,- plus € 2,50 Versandkosten. Abonnenten zahlen übrigens KEINE Versandkosten!



Nah. Näher. NÖN

Bestellungen beim Aboclub unter Tel. 02742/802-1400, per Mail an aboclub@noen.at oder über NÖN.at/aboclub/shop

NÖN.at **NÖN**

Die besten Seiten des Landes
 282 Seiten | Die NÖN präsentiert eine absolute Hitliste - Woche für Woche!
 • **WISSEN**
 wissenschaftliche, umfassende, wertvolle Nachrichten aus Ihrer Gemeinde und Ihrer Region.
 • **LEBENSSTIL**
 Kinderleckerlich auf einem Biobauernhof, Mit Politik, Wirtschaft, Chronik, Kultur, Sport und Society.
 • **REISEN**
 Ganz einfach mehr, Extras, Sonderbarren, attraktive Vorteile exklusiv für NÖN-Abo-Kunden, Teile ...